

16 Oyem-Bitam

Oyem/Vie des associations...

L'association "Acro" présentée au public

PME
Oyem/Gabon

ARTS et cultures de la région d'Oyem (Acro) est l'une des dernières-nées des associations de la province du Woleu-Ntem. Apolitique et à but non lucratif, elle a été présentée au public oyemois, le lundi 24 décembre 2018, à l'occasion de l'installation officielle de ses membres, devant la tribune officielle du chef-lieu de la province. Cette cérémonie était présidée par le préfet par intérim du département du Woleu, Edmond Bousia Ndong Obiang, et s'est tenue en présence du secrétaire général de la mairie, Paul Auguste Ndong Nguéma, et de nombreux amoureux de la culture. Occasion pour le président d'Acro, Arsène Bekalé Ndong, de souligner que la nouvelle structure associative dont il a la charge va s'atteler à la valorisation, tant sur le plan national qu'international, de la culture gabonaise dans son ensemble, et celle du Woleu-Ntem, en particulier. Dans cette optique, ses responsables, après avoir reçu le récépissé définitif du ministère de l'Intérieur, le 27 avril 2018, ont entamé des rencontres avec d'autres structures associatives œuvrant dans la promotion et la valorisation de la culture de notre pays. Le but étant de fédérer tous les acteurs autour d'une plate-forme associative commune, pour mieux défendre et préserver la culture locale.



Le secrétaire général de la mairie, Paul Auguste Ndong Nguéma, installe le président d'Acro, Arsène Bekalé Ndong, dans ses fonctions.



L'événement a aussi été marqué par la prestation de groupes de danses traditionnelles.



Le préfet intérimaire, Edmond Bousia Ndong Obiang procède à la coupure du ruban...



... du village de Noël, où les enfants se donnent à cœur joie.

A ce jour, trente-deux troupes de danse et d'associations culturelles travaillent en parfaite harmonie avec Acro, a indiqué Arsène Bekalé Ndong. « Notre vision est cette perspective qui sous-tend une perche en direction des concepteurs qui, souvent, ne bénéficient que très peu de leur talent. D'où la dispersion de leur valeur, et même, la disparition complète de leurs conceptions », a-t-il précisé.

Pour le directoire de l'association Acro, les génies et les dépositaires des arts et cultures dans le Septentrion, dont certains sont toujours en activité, méritent un regard particulier et un appui multiforme de la part des autorités de notre pays. La nouvelle structure entend mettre en place un conservatoire provincial des œuvres artistiques et culturelles du Woleu-Ntem.

Créée en 2016, l'association "Arts et cultures de la région d'Oyem" a également pour mission, selon le délégué provincial de la Fédération des danses traditionnelles du Gabon (FDTG), Joseph Minko, de « faire renaître nos rites et traditions qui sont en voie de disparition dans notre province et dans notre pays, de faire respecter la danse traditionnelle dans tout le pays, d'enseigner la culture

locale dans nos établissements scolaires. » A noter que pour sa première sortie, Acro organise depuis mardi, ce jusqu'au 31 décembre prochain, un "village de Noël", derrière la tribune officielle d'Oyem. C'est le préfet par intérim, Edmond Bousia Ndong Obiang, qui a lancé officiellement les activités y relatives. Il s'agit d'un espace réservé aux enfants et

adultes, pour se retrouver autour de jeux, stands et autres animations. Pour cette première édition de "village de Noël", une grande tombola y est organisée et les plus chanceux pourront décrocher des lots tels qu'un chèque d'un million de francs, un billet d'avion aller-retour Libreville-Dubaï, une machine à laver, des écrans plasma, des ordinateurs et des téléphones portables.

... et communication

Voici venue l'agence "AM7 Com Event's"

PME
Oyem/Gabon

LES responsables de l'agence "AM7 Com Event's" ont animé, dernièrement, une conférence de presse, à la « Maison de la femme » d'Oyem, pour s'ouvrir aux médias locaux et présenter leurs prestations à toute la population du Woleu-Ntem. Son président, Royal Ndong, a profité de cette opportunité pour édifier les représentants de la presse locale, sur l'existence réelle et les véritables missions de sa jeune structure de communication. Selon lui, "AM7 Com Event's" a vu le jour il y a à peine un an. Cette agence est spécialisée dans l'organisation, la réalisation et l'animation des événements de tout genre. Avec des agents

rompus à la tâche, cette structure, selon Royal Ndong, a déjà fait ses preuves auprès de certains artistes musiciens de la province, avec la conception de leurs spots audiovisuels, le montage vidéo et des reportages photographiques assortis de traitements d'images. De même, l'agence "AM7 Com Event's" a organisé, depuis sa création, des cérémonies de mariage, des campagnes de communication des maisons de téléphonie mobile, des spectacles populaires. L'année dernière, cette agence avait initié et organisé la première édition de l'élection "Miss élèves" du Woleu-Ntem. Une édition qui a vu le sacre de la jeune Solange Obone, âgée de 18 ans, et élève aujourd'hui en classe de première au lycée Richard Nguéma Bekalé. Des



Royal Ndong présentant au public son agence de communication événementielle.

événements, et bien d'autres encore, qui ont été réa-

lisés avec des moyens du bord.

En effet, l'agence ne dispose pas d'une ligne budgée-

taire à même de lui permettre de voler de ses propres ailes. C'est pourquoi, les promoteurs de "AM7 Com Event's" ont lancé un appel en direction des autorités en charge de la Culture, pour un appui multiforme, en vue de réaliser leurs ambitieux projets pour l'année 2019. « Notre agence emploie aujourd'hui six jeunes Gabonais dont certains sont des étudiants. Notre ambition est de contribuer à la réduction du chômage dans notre pays. Pour y arriver, nous sollicitons de l'aide de la part de l'Etat, des éventuels partenaires et de bonnes volontés. Avec un peu de moyens financiers, nous pouvons réaliser des grands événements socio-culturels et subvenir, un tant soit peu, aux besoins de nos membres », a indiqué le président de "AM7 Com Event's".